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PER IL GRUPPO PER RIVA - LDI: 
Federico Imbesi  Lodevole 
Via Monsignor Sesti 9 Municipio di Riva San Vitale 
6826 RIVA SAN VITALE Palazzo Comunale 
 Piazza Grande 6 
 6826 Riva San Vitale 
 
  
  
 Riva San Vitale, 13.4.2025 
 
 
 

I N T E R P E L L A N Z A 
 
 
 

Viabilità via Segoma 
 
 
Spettabile On. Sindaco, 
Signora e Signori Municipali, 
 
con la presente, avvalendomi della facoltà concesse dalla LOC (art. 66 LOC) e dal Regolamento 

comunale (art. 28), mi permetto di interpellare il Municipio sul tema viabilità di via Segoma. 

 

Prima di entrare nel merito ci tengo a ringraziare il Municipio per le risposte fornite alle interpellanze 

sul tema del danneggiamento del ponte di via Segoma presentate dai colleghi Formenti e Zucchetti. 

Molto spesso si sottovaluta il lavoro necessario per la risposta a ogni singola interpellanza, 

interrogazione o mozione. Per questo vi dico grazie del vostro lavoro. Leggendo le risposte, però, una 

cosa ancora mi lascia perplesso: piano del traffico alla mano, e come pure si può vedere anche dalle 

risposte alle interpellanze inviateci, si può notare come il ponte sia segnalato come pedonale (in verde) 

e via Segoma (parte industriale) è indicata come pista ciclabile (in azzurro). Chiaramente vanno 

autorizzati al transito i residenti, i confinanti e i servizi essenziali. Mi capita spesso di passare, 

correndo, lungo la via e in questione e, soprattutto nelle ore di punta, è abbastanza evidente come il 

numero di veicoli in transito da via Segoma non è esclusivamente classificabile delle categorie sopra 

citate. 

Avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC, mi permetto cortesemente chiedere a questo lodevole 

Municipio: 
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 È possibile “normalizzare” la situazione garantendo un traffico congruo alla zona come 

indicato sul piano del traffico? 

 Il Municipio pensa di aggiornare il piano del traffico o di modificare le regole di accesso 

alla strada? 

 Sarebbe possibile, in caso di modifica del piano del traffico, limitare il transito sul ponte 

ai soli residenti? 

 È mai stato contattato il comune di Mendrisio per una riflessione congiunta su un 

eventuale cambiamento viario della zona creando nuovi accessi per le aziende? 

 

 

 

 
Cordiali saluti 
 
 
Federico Imbesi 
Consigliere Comunale PER RIVA - LDI 
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